
委員会 審議結果 質疑等要約

総　　　務
常任委員会
（6月13日開催）

【原案承認】
議案第４号

【原案可決】
議案第５号
議案第６号
議案第10号の一部

山武市職員の給与に関する条例の一部改正について
（議案第５号）
問　 会計管理者の職務の級を改正する理由は。
答　 市の行政全般にわたる政策の調整を図るため、新たな
部長級の職として、（仮称）政策調整監の設置を予定してい
ます。
　そのような中で、組織の均衡を図り、現状の部長級の人数
を維持するため、また、近隣市町における会計管理者の状況
を踏まえ、職務の級を８級から７級へ改正するものです。

文教厚生
常任委員会
（6月14日開催）

【原案可決】
議案第10号の一部
議案第11号

【採　択】
請願第１号
請願第２号

こども園運営事業および小中学校備品整備事業について
（議案第10号）
説明　 市内篤志家からの寄附金を活用し、各施設において
以下のとおり備品等を購入するため、予算を増額補正するも
のです。
　○まつおこども園　30万円（園舎入口掲示板）
　○おおひらこども園　31万1,000円（園庭用遊具）
　○松尾小学校　75万1,000円（体育館用スクリーンほか）
　○大平小学校　70万円（乗用草刈り機ほか）
　○ 山武望洋中学校　101万3,000円（多目的ホールカーテン

ほか）

経済建設
常任委員会
（6月15日開催）

【原案可決】
議案第７号
議案第10号の一部

自治体連携森林整備事業について（議案第10号）
問　 この事業の事業内容は。
答　 本年３月に浦安市との間で締結した「森林整備の実施に
係る協定」に基づいて、新たに創設した事業です。
　具体的には、浦安市に対する山武市産木材を加工した製品の
提供および市内の森林整備（間伐・植栽等）を行うための補助を
予定しており、財源はすべて浦安市からの負担金で賄われます。
問　 浦安市が費用を負担するメリットは。
答　 浦安市は、浦安市内から出る二酸化炭素排出量を、こ
の事業で行う森林整備で獲得できる二酸化炭素吸収量で相
殺する「カーボン・オフセット」として還元を受けることが
できます。
　なお、協定期間の５年間で浦安市が得られる二酸化炭素吸
収量は60トンを見込んでいます。

常任委員会
議案等審査報告

市議会には、総務・文教厚生・経済建設の３つの
常任委員会が設置されており、本会議で審査を付
託された議案等について、それぞれ専門的に審査
を行い、採決した結果を本会議に報告します。
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